

## **BARCELONA / Unos 4,4 millones de barceloneses fueron a la biblioteca en el Año del Libro**

EFE - Barcelona. Cerca de 4,4 millones de barceloneses pasaron por las bibliotecas de la ciudad en 2005, cuando el Ayuntamiento organizó, con motivo del Año del Libro y la Lectura, unas 1.900 actividades, entre exposiciones, lecturas públicas, encuentros con escritores y jornadas. El municipio calcula que han participado en esas actividades dos millones de personas.

Éstos son algunos de los datos dados a conocer ayer por el portavoz del gobierno municipal y concejal de Cultura, Ferran Mascarell, que hizo balance del Año del Libro durante el pleno municipal, en el que destacó el éxito de las actividades programadas, principalmente de las 150 exposiciones relacionadas con el mundo literario, que fueron visitadas por cerca de un millón de personas.

Entre las más concurridas de estas exhibiciones están la dedicada al escritor Jules Verne (con 172.000 visitantes); *Joan Miró, arquitectura de un libro* (156.000); *La palabra figurada* (108.000); *Visiones del Quijote* (104.000), y por encima de todas las demás, la titulada *Personaje a la vista*, por la que desfilaron 225.000 personas.

Además, Mascarell recordó que durante esos 12 meses se programaron visitas guiadas por rutas literarias, se organizaron diversas convocatorias de premios y se celebraron homenajes a escritores, entre ellos los barceloneses Juan Goytisolo, Manuel Vázquez Montalbán y Terenci Moix.

El calendario de actividades, junto a numerosos festivales y simposios, hizo también un hueco a algunas ciertamente novedosas, como *El Quijote hip-hop* y el espectáculo *Món Verne*, sobre la perspectiva que el novelista francés, de cuyo nacimiento se cumplía el 150º aniversario, tenía de la sociedad de su época.

El portavoz municipal adelantó que la actividad municipal relacionada con el mundo de los libros y la edición continuará este año con la creación del programa Barcelona Ciudad Lectora